

Nueva medida para revitalizar el centro de la ciudad

En verano se instalarán toldos en la calle Mayor para hacer más comfortable pasear por esta vía

El Ayuntamiento de Guadalajara va a instalar toldos durante el verano en la calle Mayor con el fin de favorecer el tránsito por el centro histórico de la ciudad. Con esta medida se da respuesta a una demanda formulada por los comerciantes de la zona.

Los toldos se instalarán en el tramo peatonal que se extiende entre Santo Domingo y Miguel Fluiters. Se completará una superficie de 328 metros lineales. No se fijarán las lonas en las fachadas de los inmuebles, sino en elementos auxiliares, como jardineras.

Ya está redactado el pliego de condiciones y se

estima que una vez se adjudiquen las obras, los toldos puedan ser instalados en un plazo de treinta días. El Ayuntamiento tiene previsto destinar una inversión de 93.388 euros más IVA.

Esta es una de las medidas adoptadas por el Ayuntamiento para revitalizar el centro histórico. Además de la renovación que se ha realizado en sus principales calles y plazas, también se han creado nuevos aparcamientos y se han trasladado numerosos eventos de carácter festivo y cultural, con el fin de atraer gente a este punto. El entoldado completará la ins-

talación de nebulizadores, emprendida en 2010, también tras la petición realizada por los comerciantes del entorno.



El Alcalde mostró cómo quedará la Calle Mayor./J. Roperero

El Paseo Comercial Miguel Fluiters organiza su Feria de Abril



El Paseo Comercial de Miguel Fluiters ha puesto en marcha una nueva iniciativa para revitalizar el comercio de la zona centro de la ciudad. Para ello, entre los días 24 y 25 de abril, celebrarán su propia Feria de Abril.

El viernes 24, a partir de las 17.00 horas, los bares y restaurantes de la zona servirán rebujitos a un euro, por los que habrá que pasar para participar en el sorteo de diferentes premios. Mientras, desde las 18.00 horas los

mas pequeños podrán montar en pony en la plaza de los Caídos. Además, habrá sendas actuaciones del grupo rociero El Son del Rocío y de la Asociación Pasión Flamenca al Alba, a las 19.30 y a las 20.30. Todo ello acompañado de caballos, carretas, calesas, y vestuario flamenco.

El día siguiente, sábado 25, comenzará a las 12.30 horas con un desfile de trajes de flamenca en el Palacio del Infantado. Seguidamente, a

las 13.00, el grupo El Alcázar realizará una actuación de sevillanas.

Para continuar con las actividades por la tarde, los niños podrán seguir montando en pony a las 18.00, al mismo tiempo que la Asociación Baile sin Fronteras amezará las compras de los guadalajareños desde las 18.30.

Por último, a las 20.30 horas en la plaza de Dávalos, María de Matís y José Camilo Álvarez realizarán una actuación flamenca.



Nebulizadores instalados en la Calle Mayor./J. Roperero